

HOY

“ una paz sin libertad ni democracia no sería paz.”

Diputado Alberto Carranza.

Página 3

Tarifa Diferenciada en Buses Fines de Semana

Los buses del servicio urbano e interdepartamental están cobrando los fines de semana lo que llaman "tarifa diferenciada", que es un veinte por ciento superior a la ordinaria.

Lo anterior fue informado por la Asociación de Empresarios de Autobuses

(AEAS), que asegura contar con la autorización del Ministerio de Economía para esa medida.

Un empresario dijo que el aumento es únicamente para los sábados y domingos y los días restantes a partir de las seis de la tarde.



NECESITAN AYUDA. Alrededor de 500 niños internos en el Hogar del Niño, de San Jacinto, necesitan ayuda de personas y entidades altruistas para celebrar con alegría la Navidad.

Socialismo Fracasó Porque no Satisfizo Necesidades Populares

El socialismo fracasó porque no satisfizo las necesidades de los pueblos, afirmó el diputado Eduardo Colindres, del PDC.

"Ahora el capitalismo tiene el reto de resolver los problemas económicos y sociales del tercer mundo", agregó el dirigente democristiano.

Colindres afirmó que con la disolución definitiva de la Unión Soviética "el socialismo real ha dejado de existir". Ahora "vemos muchas nacionalidades y el papel predominante que tiene Rusia sobre las demás repúblicas",

añadió el diputado.

Indicó Colindres que el socialismo coartó las libertades al hombre. Esta fue otra de las razones del derrumbe del sistema, puntualizó.

En cuanto al sistema económico, el diputado del PDC

-Favor pase a la página 9.

RETORNAN DEL FRENTE. Jefes y oficiales del BIRI Atlacatl se reunieron el pasado fin de semana al retornar del frente donde combatieron a los terroristas del FMLN. Los militares dijeron que sus tropas siguen cumpliendo con su deber de defender la integridad de la Patria ante la amenaza terrorista. Ahora el BIRI Atlacatl protege a los caficultores del volcán de San Salvador.



Con Donativo Japonés se Reequipa Puerto Acajutla

Montacargas, cargadores frontales, tractores de banda y tractores de tiro, son parte de las ochenta y tres unidades mecánicas donadas ayer por el Gobierno del Japón para reemplazar la vieja maquinaria del puerto de Acajutla, uno de los más importantes de América en el

litoral del Pacífico.

El equipo fue entregado ayer al mediodía en una de las bodegas cercanas a los espolones por el Encargado de Negocios del Japón, Tadayoshi Mochizuki.

El donativo fue recibido por el Ministro de Econo-

-Favor pase a la página 35.

Terroristas Lesionan a Jóvenes en Guatajiagua

Dos jóvenes campesinos resultaron heridos por grupos terroristas que irrumpieron en Guatajiagua, en el departamento de Morazán, denunciaron autoridades de la localidad.

En Guatajiagua no hay puesto fijo del Ejército, solamente cuando pasan las tropas en los operativos tradicionales.

El domingo a las siete de la mañana, los del FMLN creyendo que había tropas atacaron a la población civil

-Favor pase a la página 54.

Secuestradores Mantuvieron Inconsciente a Niño 3 Días

Un niño de tres años fue mantenido inconsciente por tres días por cinco sujetos que lo secuestraron la semana anterior, según declararon los imputados ante las autoridades.

Los acusados fueron identificados como Fredy Antonio Galdámez Serrano, de 25 años; Manuel Alberto Alemán Grande, de 25; Jorge Alberto Castillo Alvarado, de 19; Milton Stanley Duke Henríquez, de 20, y Max Efraín Rivera López, de 19.

Los cinco estudiantes de una universidad privada fueron consignados al Juzgado 8o. de lo Penal.

Según las confesiones de los reos, hace dos meses comenzaron a planear el secuestro

-Favor pase a la página 35.

Ladrón Asesina a Vigilante en Bus

Un hombre murió ayer al oponerse a un ladrón que intentó asaltarlo en un autobús de la ruta 113, con destino a Cojutepeque, informó el Juzgado 6o. de lo Penal.

La víctima fue identificada como Mario Alberto

-Favor pase a la página 54.

Japón Dará Asistencia a Escuela Unificada "Japón"

El Gobierno de Japón dotará de nuevo mobiliario y equipos a la escuela que lleva su nombre, en la ciudad de Mejicanos, anunció el señor Tadayoshi Mochizuki, Encargado de Negocios de la Embajada nipona.

Mañana miércoles se firmará el contrato entre la misión diplomática y el responsable del proyecto de renovación del plantel.

La obra será financiada con 31 mil 516 dólares de un programa de asistencia financiera no reembolsable a pequeña escala.

"El gobierno japonés espera contribuir a una educación a casi 1,850 alumnos de ese centro educativo, así como incentivar el trabajo de los 60 profesores", dijo el diplomático.

El donativo consiste en 8 computadoras con su impresor, 20 máquinas de escribir manuales, 20 mesas

infórmese

mecanográficas, 20 sillas plegables, 2 archivos de cuatro gavetas, 2 escritorios, 3 armarios metálicos, 1 consola de 6 canales, 2 micrófonos con pedestal, 4 bocinas de in-temperie, 1 proyector de T.V., 1 VHS, 1 Betamax, 1 fotocopiadora y equipo de aire acondicionado, dijo la fuente.

No hay Irregularidades en Proceso Caso Jesuitas

No hay irregularidades en el proceso que se sigue a tres militares acusados de falso testimonio en el caso jesuitas, determinó un juez ejecutivo.

Fuentes judiciales informaron que el Dr. Roberto Oliva, quien es al mismo tiempo presidente de la Federación de Asociaciones de Abogados, se abstuvo de pronunciarse

sobre si era procedente la detención del sargento Oscar Solórzano Esquivel y los soldados Rufino Barrientos y Héctor Guerrero Maravilla.

Los tres solicitaron exhibiciones personales a la Corte Suprema de Justicia, que nombró a Oliva para que estudiara el proceso y determinara si era legal la detención.

Por otra parte, se informó que el Juzgado 4o. de lo Penal ha concluido ya el término probatorio en el proceso sobre la muerte de seis jesuitas y ahora prácticamente el caso quedaría listo para sentencia.

En Paseo Independencia Hallan Extraviada a Niña

"Mi mamá iba al centro a echar pupusas, cuando nos íbamos a subir al bus ya no la vi", dijo con lágrimas en los ojos Claudia N., de aproximadamente 5 años, que

- Favor pase a la página 29